



## **MARÍA LUISA DE CONTES RECIBE LA DISTINCIÓN DE CABALLERO DE LA LEGIÓN DE HONOR**

Maria Luisa De Contes, directora jurídica del Grupo Renault en España, ha recibido la distinción de Caballero de la Legión de Honor francesa de manos del embajador Francés en España.

El evento tuvo lugar en la Residencia del embajador francés en España, donde Maria Luisa de Contes, directora jurídica del Grupo Renault en España recibió la distinción de manos de Jérôme Bonnafort, embajador de Francia en España. Esta distinción reconoce la trayectoria profesional y personal de María Luisa De Contes, *“quien se ha dedicado a defender y promover nuestros intereses económicos, el idioma y la cultura francesas y la amistad hispano-francesa, en Francia y en España”*, destacó el embajador.

Fundada por Napoleón Bonaparte en 1802, la Legión de Honor es la distinción de mayor nivel otorgada por el Estado Francés. Reconoce a sus miembros por sus méritos al servicio de la nación, en todos los sectores de actividad.

*“Este reconocimiento cubre todas mis aspiraciones ya que se trata del honor más grande que podría recibir de un país que amo, Francia. Un país que me ha sabido entender, que me ha respetado y que ha reconocido mi trabajo. Es un honor recibir la insignia de Caballero de la Legión de Honor pero también una gran responsabilidad, por eso seguiré trabajando en este sentido”.*

Maria Luisa De Contes, directora jurídica del Grupo Renault en España y responsable Diversidad